
广西省房屋检测鉴定

产品名称 广西省房屋检测鉴定

公司名称 广东建业检测鉴定有限公司

价格 .00/个

规格参数 房屋检测鉴定:安全性检测报告

公司地址 深圳市宝安区航城街道九围社区九围第二工业区
21号新艺园区商业楼

联系电话 18123793574 18123793574

产品详情

广西省房屋检测鉴定

《玻璃幕墙安全性能检测评估技术规程》(试行)DG/TJ08—803—2005

34 《公共建筑节能设计标准》GB50189—2005

35 《住宅性能评定技术标准》GB/T50362—2005

36 《住宅建筑节能检测评估标准》DG/TJ08—801—2004J10373—2004

37 《民用建筑节能设计标准》（采暖居住建筑部分）JGJ26—95

38 《采暖居住建筑节能检验标准》JGJ132—2001J85—2001

39 《建筑装饰装修工程质量验收规范》GB50210—2001

40 《建筑给排水及采暖工程施工质量验收规范》GB50242—2002

41 《通风与空调工程施工质量验收规范》GB50243—2002

42 《民用建筑工程室内环境污染控制规范》GB50325—2001

43 《建筑节能工程施工质量验收规范》GB50411—2007

44 《住宅建筑节能工程施工质量验收规程》DGJ08—113—2005

一栋私立学校的教学楼，却在短时间内出现了两个截然不同的安全鉴定报告。是危房还是正常的教学设
施?是拆除还是继续使用?这是万宁振华学校近期面临的尴尬难题，也直接关系到该校600名师生安全与去



留。诸多学生家长对此表示不解与担忧，希望相关部门能及时予以澄清。今年9月5日，万宁市住房和城
乡建设局(简称住建局)会同教育局、安监局、房管局、工程质量安全监督站相关人员，对振华学校进行
实地调查发现，该校一栋650㎡的二层教学楼建于2007年3月，没有报批手续，存在质量安全隐患。学生
宿舍是万宁某实业公司厂房改造而成，改造时没有聘请有资质的单位进行设计施工，存在安全隐患。次
日，住建局向振华学校下文，责令该校聘请有资质的鉴定机构。

对教学楼及学生宿舍进行房屋结构安全鉴定，合格后方可使用。振华学校于9月15日，委托海南省人民20
11-2012年度委托指定房屋安全鉴定机构——“广州仲恒房屋安全鉴定有限公司海南分公司”(简称仲恒鉴
定公司)，对该校的教学楼及1号、5号宿舍楼进行“房屋结构可靠性检测鉴定”，鉴定结论为上述房屋的
可靠性等级评定为I级，目前可安全使用，建议对教学楼南外加楼梯护栏开裂处加固维修。然而到了10月
12日，万宁市安全生产委员会办公室(简称安委办)又委托海南汇国建筑工程检测有限公司，对振华学校
主要校舍进行检测，检测结果显示，振华学校主要校舍包括教学楼、学生宿舍学生宿舍综合办公室等建
筑物，分别于2003-2007年建成并投入使用。

均无地质、设计以及施工等技术资料。教学楼、综合办公室、学生宿舍2安全性评价为Csu级，存在较严
重的安全隐患。11月2日，海口琼山建筑设计院对上述3栋校舍做出安全鉴定结果，认为3栋校舍存在严重
的安全隐患，适修性差，属于危险房屋，建议拆除。万宁振华学校负责人飞认为，仲恒鉴定公司作为海
南省人民2011-2012年度委托指定房屋安全鉴定机构，其鉴定结果具有性，而安委办委托的“鉴定机构”
，只是一家“检测公司”，飞对其是否具有鉴定资格表示怀疑。而且其短短2页纸的检测说明含糊不清，
缺乏有效数据支持，他对安监部门采信该“检测公司”如此简单的“鉴定结果”，而将鉴定机构的鉴定
报告置之不理表示不服与质疑。飞称，如果校舍的确存在安全隐患。

他愿接受主管部门的监督整改。但是主管部门如草率地将该校校舍定为危房予以拆除，受的不仅是该校6
00余名师生，而是刚刚起步的万宁民办教育。同一教学楼为何出现两种截然不同的鉴定结果?究竟哪个结
果真实有效?11月8日，安委会向教育局下发“学校建筑设施安全隐患整改通知”，明确指出振华学校校
舍属于危险房屋，建议拆除，要求教育局对此作出处理。对此，记者采访了万宁市安监局副纪明江。他
否认了要立即拆除该校校舍的说法。纪明江表示，之所以在已有鉴定报告的情况下，再另外委托其他单
位重新作鉴定，是市领导的意思，该局只是执行。至于校方质疑的“检测公司”是否具有鉴定资格，纪
明江表示此项业务他们也不清楚，是咨询了建设局的专业人士获得的推荐。

纪明江说，出现两种鉴定结论，目前还没有正式的处理意见，该局将进一步咨询法律界人士再做决策。
此外，该局或将考虑，在建设、安监、教育以及校方等相关部门的共同见证监督下，重新委托大家都认
可的鉴定机构再做鉴定。振华学校校舍先被鉴定为安全房，又被“检测”为危房的消息不胫而走。诸多
学生家长向记者表示了自己的不解与担忧。一位小学生家长陈先生对记者说，他看中私立学校的便捷及
寄宿管理，他从2006年送到这里读书，眼下各种消息让他有些无所适从。“一边是鉴定机构，一边是主
管部门，我们也不知道哪边是真的。”学生家长符女士表示，希望主管部门能为们考虑，赶快给予明确
的并且让各界认可的说法，好让家长吃下“定心丸”。记者从万宁市教育局了解到。
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